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AquaChile gana premio como la empresa 
salmonicultora más innovadora

Reactivación económica: CChC presenta 25 
medidas a senador Sandoval

Empresas AquaChile fue premiada como 
líder en la categoría salmonicultura del 
Ranking Most Innovative Companies de 2023 
del ESE Business School de la Universidad de 
los Andes y MIC Innovation.

“Agradecemos esta distinción que nos 
llena de orgullo, y que además nos motiva 
a seguir innovando para avanzar hacia una 
salmonicultura cada vez más sostenible”, 
dijo el gerente general de la compañía, Sady 
Delgado.

La premiación reconoció a los líderes de 
las distintas industrias en el país, destacando 
aquellos que asumen un criterio de innovación 
amplió, que es transversal a toda la organización 
y que permite un mejor desarrollo en el tiempo 
de la actividad.

AquaChile fue distinguida por su 

permanente trabajo de innovación, 
que va de la mano de tecnología, 
investigación, y de los trabajadores que son 
quienes tienen muy claro necesidades u 
oportunidades de mejora de la operación.

La empresa realiza desde hace un par de 
años la Ruta de la Innovación, proceso donde 
los propios colaboradores proponen iniciativas 
innovadoras, las que luego son evaluadas y 
ejecutadas. Año a año son más de doscientas 
personas las que participan activamente y 
han presentado más de mil oportunidades de 
mejora.

Todas las gerencias de AquaChile son parte 
de distintas rutas de la innovación generando 
un ecosistema de oportunidades que nace en 
las mismas personas. 

“Creemos en que la participación de todos 

nuestros colaboradores es fundamental para 
una mejora continua, y que la innovación debe 
partir desde las mismas bases de la operación. 
Estamos convencidos que de esa forma 
podemos hacer que los proyectos tengan un 
verdadero impacto, porque los trabajadores 
tienen un gran conocimiento de las realidades 
de las operaciones”, explicó Sady Delgado.

Coyhaique-. La presidenta Cámara Chilena 
de la Construcción sede Coyhaique, Alejandra 
Alert junto socios integrantes del Consejo 
Regional y Grupo de Trabajo de Planificación 
territorial del gremio se reunieron con el 
Senador, David Sandoval, para abordar 25 
medidas de reactivación y crecimiento que 
han sido impulsadas con una mirada técnica y 
pertinencia territorial.

Dichas iniciativas tienen por objetivo ser un 
aporte a la reactivación económica de nuestro 
país y la Región de Aysén, con miras a la 
recuperación del empleo perdido en el sector 
y facilitar el acceso de quienes habitan nuestra 
zona tanto a la vivienda como también a la 
infraestructura que se requiere.

Tras la reunión, la presidenta de la Cámara 
de la Construcción sede Coyhaique, Alejandra 
Alert, detalló que “fue tremendamente 
productiva, porque nos permite sentar las 
bases del requerimiento real que tenemos 
nosotros como industria y sector construcción 
a través de la presentación de 25 medidas 
de reactivación económica que la Cámara 
ha elaborado y ha dialogado con diversos 
parlamentarios a nivel nacional y nosotros 
hemos hecho lo mismo en nuestra región con 
el senador Sandoval”.

“Le hemos planteado propuestas que son 
concretas y que buscan generar certezas, 
para que el próximo año veamos a través de 
acciones materializadas estas expectativas de 
mejor desarrollo, crecimiento y reactivación 
en la Región de Aysén”, agregó Alert.

En tanto, el senador, David Sandoval, 
manifestó que “lo más satisfactorio ha sido 
encontrar a un grupo de pequeños y medianos 
empresarios del rubro de la construcción que 
tienen una mirada respecto de qué pasa y para 
dónde va la Región de Aysén. La inversión 

pública genera empleos, sin duda, pero son 
estacionales que duran mientras dura la obra. 
Por ende, se requiere un impulso de desarrollo 
distinto y uno valora que el sector privado está 
entendiendo que se debe hacer un cambio de 
mirada”.

“Este desarrollo que hemos llevado hasta el 
día de hoy, donde las autoridades regionales 
y nosotros mismos como actores, veíamos de 
una manera muy estática, en el sentido de que 
conseguíamos un proyecto de inversión y con 
eso estábamos generando, debe cambiar. Lo 
que queremos es cambiar la vida de nuestras 
familias, por ende, tenemos que cambiar esta 
mirada y necesitamos generar en la región 
un desarrollo que en definitiva permita el 
crecimiento de las personas”, enfatizó el 
legislador.

En la instancia, los representantes del 
gremio de la construcción junto al legislador 
también dialogaron sobre el escenario regional 
que se tiene en materia de subdivisión predial 
y la importancia de que en este ámbito se 
incorpore a la discusión del Congreso la 
mirada local.
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